

Firman autoridades de Honduras y la OEA acuerdo contra la corrupción



Washington, 19 ene (RHC) El presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, y el secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luís Almagro, firmaron el convenio de la Misión de Apoyo Contra la Corrupción e Impunidad para esa nación centroamericana.

Durante la rúbrica del acuerdo, en Washington, aseguró Hernández que el establecimiento de la Misión marca un momento importante en la historia de su país, de Centroamérica y del continente.

En tanto, afirmó Almagro que el convenio cierra una etapa de diálogo con el gobierno y sectores de la sociedad civil hondureña, como el movimiento ciudadano Indignados, aunque pronosticó que no será fácil abatir la corrupción y la impunidad en la nación centroamericana, ni lograr una reforma estructural en la administración de la justicia.

Por su parte, el Congreso Nacional de Honduras recibió de manos de la Junta Nominadora la lista de candidatos a magistrados de la Corte Suprema de Justicia.

El titular del parlamento, Mauricio Oliva, recibió el documento con los nombres de los 45 aspirantes, entre los cuales el poder legislativo deberá escoger a 15 magistrados antes de que finalice enero.

Durante cuatro meses, la Junta Nominadora estudió e investigó a más de 200 candidatos iniciales en un polémico proceso y redujo la lista a los que entregó este martes al congreso.

Los magistrados serán electos para el período 2016-2023.

Según trascendió, la mayoría -30- de los aspirantes son hombres y la edad promedio del grupo es de 48.5 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81725-firman-autoridades-de-honduras-y-la-oea-acuerdo-contra-la-corrupcion>



Radio Habana Cuba